
 

Note 

complémentaire 

du maire 

à l’article du 

magazine : 

 

Actuellement le 

service postal au 

Forum se fait sur 

15 heures 

hebdomadaires. Il 

se fera, après la 

migration, sur 20 

heures 

hebdomadaires. 

 

Le Forum étudie 

la possibilité 

d’une extension 

horaire pour 

certaines 

prestations du 

service postal. 

 


